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1 4 6 1 天‧改變交大

身為校友，對於吳校長任內所做的努力和貢獻，在此表達感謝之意！

在這段期間，和吳校長多次接觸，因為吳校長基於校務發展，一方面徵詢校友的意

見，另一方面，也爭取校友對母校的支持。

諸如交大台南校區光電學院，吳校長繼續前校長留下的基礎，任內順利完成光電學院

的招生。過程中我也一同參與對行政部、教育部、內政部等政府部門的溝通，站在企業界

的立場表達交大台南光電學院對未來台灣光電產業發展的重要性。

此外，交大竹北校區，多年來交大積極爭取設置，吳校長與母校師長也多次找我與有

關部會溝通，希望能在竹北校區的設置有所突破。

且吳校長基於目前正是台灣發展生醫電子產業的契機，自己的研究題目也朝此方向努

力，並且延攬前台大醫院李源德院長擔任講座教授，也因此交大和很多醫院也建立起很好

的合作關係，在此領域有初步的進展。

最突破性的創舉，則是吳校長任內推動的鑽石計畫，打破原來教授各自為政爭取預算

的模式，改為各實驗室的研究題目及長期計畫來爭取預算。

在美國知名大學如 MIT 等，多是以實驗室來主導研究計畫，並與知名的企業合作，並

邀請博士後研究員參與，讓計畫有延續性，如此對企業界的發展較有具體貢獻，對學校研

發經費亦可注入企業資源，亦可培育尖端人才並提供實務訓練，對未來發展可以有突破性

的格局。

我也期待下一任的吳校長與各中心主任，能繼續努力，做出成效，讓交大變成台灣高

等學府的創新典範！

得知吳校長在卸任後將續留在母校電子系投入生醫電子領域的研究工作，並身兼台灣

生醫電子工程協會的理事長工作，希望協合能進一步整合國內的資源，協助台灣生醫電子

產業往前推動。相信吳校長未來少了繁雜的校務工作，定能在生醫電子領域開創新局！

期待生醫電子開創新局
施振榮
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